MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

21064

RESOLUCION de la Dirección General de Personal por la que se eleva a definitiva la de 3 de sep-tiembre de 1974 qui resolvió provisionalmente el concurso de trasiados de Profesores numerarios de «Teoría del Dibujo» de Escuelas de Maestría Industriat

Transcurrido el piazo de reclamaciones concedido por Resolución de 3 de septiembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de septiembre), que resolvió provisionalmente el concurso de traslados convocado por Orden ministerial de 24 de mayo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de junio), para proveer vacantes de personal docente en Centros Oficiales de Formación Profesional.

Esta Dirección General ha resuelto elevar a definitiva la cita-da Resolución, relativa a Profesores numerarios de «Teoría del Dibujo» de Escuelas de Maestría Industrial.

Dioujo- de Escuelas de Maestría Industrial.

Los interesados tomarán posesión de sus nuevos destinos en el plazo reglamentario de un mes, contado a partir del dia siguiente de la publicación de esta Resolución en el -Boletín Official del Estado», si fueran de distinta localidad, y de cuarenta y ocho horas si es de la misma.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 2 de octubre de 1974.—El Director general, Antonio de Juan

do Juan.

Sr. Subdirector general de Personal.

ORGANIZACION SINDICAL

21065

ORDEN de 10 de octubre de 1974 por la que cesa como Director del Servicio de Secretariado y Perso nal Sindical don Francisco López Santamaría.

De conformidad con lo establecido en el artículo 34 de la Ley 2/1971, de 17 de febrero, y previo informe del Cemité Ejecu-

tivo Sindical,
Vengo en disponor el cese de don Trancisco López Santamaría
como Director del Servicio del Secretariado y Personal Sindical, agradeciéndole los servicios prestados.

Madrid, 10 de octubre de 1974.

FERNANDEZ SORDO

21066

ORDEN de 16 de octubre de 1974 por la que se nombra Director del Servicio del Secretariado y Personal Sindical a don Miguel Angel Olalla Mercade.

De conformidad con lo establecido en el artículo 34 de la Ley 2/1971, de 17 de febrero, y previo informe del Comité Ejecutivo Sindical

Vengo en disponer el nombramiento de don Miguel Angel Olalla Mercade como Director del Servicio del Secretariado y Personal Sindical

Madrid, 10 de octubre de 1974.

FERNANDEZ SORDO

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

21067

RESOLUCION de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias por la que se eleva a defini-tiva la lista provisional de opositores admitidos a participar en la oposición a plazas del Cuerpo de Capellanes de Instituciones Penitenciarias.

En cumplimiento de lo dispuesto en la norma sexta de la Orden ministerial de 28 de junio del año en curso, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 2 de julio del mismo año, por la que se convocó oposición a plazas vacantes del Cuerpo de Capellanes de Instituciones Penitenciarias.

ilanes de Instituciones Penitenciarias,
Esta Dirección General ha resuelto elevar a definitiva la lista provisional de admitidos a participar en la referida oposición, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 231, correspondiente al día 26 de septiembre del año en curso.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de octubre de 1974.—El Director general, Juan José Barrenechea de Castro.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro Directivo.

MINISTERIO DE HACIENDA

21068

RESOLUCION del Tribunal calificador de las prue-bas selectivas para cubrir tres plazas de Moto-rista vacantes en la plantilla del Servicio Espe-cial de Vigilanca Fiscal, por la que se señala fecha, hora y lugar en que ha de celebrarse el sorteo público para determinar el orden de ac-tuación de los opositores y fecha, hora y lugar del comienzo de las pruebas selectivas.

Constituído el Tribunal calificador de las pruebas selectivas para cubrir tres plazas de Motorista, nombrado por Resolución de la Inspección General del Servicio Especial de Vigilancia Fiscal de fecha 19 de agosto de 1974 («Boletín Oficial del Estado» número 213, de 5 de septiembre), ha acordado lo siguiente. lo siguiente:

El sorteo público para determinar el orden de actuación de los opositores tendrá lugar a las once horas del día 25 de noviembre de 1974 en la sala de Juntas del Servicio Especial

de Vigilancia Fiscal, calle de Manuel Silvela, número 4, Madrid.

El primero de los ejercicios de la oposición - Educación Fisica— darà comienzo a las dicciscis horas dei dia 25 de no-viembre de 1974 y tendrá lugar en el estadio de Vallehermoso, avenida de las Islas Filipinas, sin número, Madrid.

Aventa de las Islas chipinas, sin numero, Madrid.

Los participantes en estas pruebas selectivas deberán concurrir a ellas provistos del documento nacional de identidad y aportar, antes del comienzo de las mismas, los certificados o documentos a que se refiere el punto 2.2 de la Resolución de la convocatoria, entre ellos la Libreta o Libretas de Inscripción Maritima o certificaciones que las sustituyan.

Madrid. 9 de octubre de 1974.—El Presidente del Tribunal, Francisco Gil del Real y Pazos.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

21069

ORDEN de 16 de julio de 1974 (rectificada) por la que se anuncia para su provisión a concurso-oposición la plaza de Profesor agregado de «Analisis matemático II (Funciones de variable real y compleia)» de la facultad de Cisncias de las Universidades Autónoma de Madrid y Complutense de Madrid Modeled

limo Sr.. Vacante la plaza de Profesor agregado de «Analisis Matemático II (Funciones de variable real y compleja)» de la Facultad de Ciencias de las Universidades Autónoma de Madrid y Complutense de Madrid,
Este Ministerio, previo informe de la Comisión Superior de Personal, ha resuelto anunciar la mencionada plaza para su provisión, a concurso-oposición, en turno libre.
Los aspirantes deberán reunir los requisitos que se exigen en las normas aprobadas por Orden de 12 de marzo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de abril), y el concurso-oposición se regira por los preceptos legales que en las mismas se señalan. mas se senalan

Asimismo habran de tener en cuenta, para la redacción del programa que ha de ser incluído en la Memoria, lo dispuesto en el número segundo de la Orden ministerial de 4 de marzo de 1971 (-Boletín Oficial del Estado- de 15 de abril).

Los Profesores agregados que se nombre podran concurrir

a los cursos de acceso que se anuncien para la provisión de

las Cátedras de igual denominación o equiparadas sogún lo dispuesto en el articulo cuarto, uno, del Decreto 1199/1966, de 31 de marzo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 10 de julio de 1974.—P. D., el Director general de
Universidades e Investigación, Felipe Lucena Conde.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

21070

ORDEN de 20 de septiembre de 1974 por la que se corrige error padecido en la designación de un Tribunal nombrado por Orden de 9 de mayo de 1974 que ha de Juzgar las pruebas del concurso-oposición restringido para ingreso en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad.

Ilmo Sr. Padecido error en la designación del Tribunal que ha de juzgar las pruebas del concurso-oposición restringido para Profesores adjuntos de Universidad, en las disciplinas de «Geodinámica Interna» y «Tectónica», de la Facultad de Ciencias, publicado por Orden ministerial de 9 de mayo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 22 de junio siguiente).

Este Ministerio ha resuelto anular el mencionado Tribunal y en su lugar designar el siguiente:

Tribunal titular

Presidente: Excelentisimo señor don Alfredo San Miguel Arribas.

Vocales:

Don Manuel Alia Medina, Catedrático de la Universidad Complutense.

Don Florencio Aldaya Valverde, Profesor agregado de la

Universidad de Salamanca.

Don Luis Solé Sabaris, Catedrático de la Universidad de Barcelona

Don Eduardo Alastrué Castillo, Catedrático de la Universidad Complutense.

Don José Fontbote Musolas, Catedrático de la Universidad de Granada.

Don José Luis Hernández Enrile, Profesor adjunto de la Universidad Complutense.

Tribunat suplente

Presidente Excelentísimo señor don Manuel Font Altaba.

Don Manuel Julivert Casagualda, Catedrático de la Universidad de Oviedo. Don Bermudo Meléndez Meléndez, Catedrático de la Uni-

versidad de Madrid,

Don Miguel Crusafont Pairo, Catedrático de la Universidad de Barcelona. Doña Asunción Linares Rodríguez, Catedrático de la Universidad de Granada.

Don Jaime Truyols Santonia, Catedrático de la Universidad

de Oviedo.

Don Jaime de Porta Vernet, Catedrático de la Universidad de Salamança.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 20 de septiembre de 1974.—P. D., El Director general de Universidades e Investigación, Felipe Lucena Condo.

Ilmo Sr. Director general de Universidades e Investigación.

21071

RESOLUCION de la Universidad de La Laguna por la que se señalan la fecha, hora y lugar para la presentación de los aspirantes admitidos y comienzo de las pruebas selectivas restringidas para cu-brir tres plazas de Administrativos de la plantilla de este Organismo.

En cumpumiento de las normas 6.2, 6.4, y 6.6 de la Resolución de esta Universidad de 18 de enero de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 13 de abril), se convocan a los aspirantes admitidos para el próximo día 12 de noviembre, a las diez horas, en el Seminario de Derecho Administrativo de esta Universidad, para el comienzo de las pruebas, celebrándose en el mismo lugar, fecha y hora el sorteo público que determine el orden de actuación de los opositores.

La Laguna, 14 de octubre de 1974.—El Presidente del Tri-bunal, José Ramón Parada Vázquez.

21072

RESOLUCION de la Universidad de La Laguna por la que se señalan la fecha, hora y lugar para la presentación de los aspirantes admitidos y camienzo de las pruebas selectivas restringidas para cubrir 19 plazas de Auxiliares de la plantilla de este Organismo.

En cumplimiento de las normas 6.2, 6.4 y 6.6 de la Resciu-En cumprimiente de las normas 6.2, 6.4 y 6.6 de la resolu-ción de esta Universidad de 18 de enero de 1974 (Boletin Ofi-cial del Estado» de 13 de abril), se convoca a los aspirantes admitidos para el próximo día 11 de noviembre, a las diez horas, en el Seminario de Derecho Administrativo de esta Universidad, para el comienzo de las pruebas, celebrándose en el mismo lugar, fecha y bora el sorteo público que deter-mine el orden de actuación de los opositores.

La Laguna, 14 de octubre de 1974.—El Presidente del Tri-bunal, José Ramón Parada Vázquez.

21073

RESOLUCION del Tribunat del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Farmacologio» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada por la que se convoca a los opositores.

Se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de "Farmacología" de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, convocada por Orden ministerial de 4 de marzo de 1974 ("Boletín Oficial del Estado" de 25 de marzo) para ofectuar su presentación ante este Tribunal el día 8 de noviembre de 1974, a las doce de la mañana, en la sala de grados de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid y hacer entrega de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, métodos, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y demás méritos que puedan aportar rogando a los señores opositores acompañen una relaaportar, rogando a los señores opositores acompañen una rela-ción por quintuplicado de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últi-

mos ejercicios.

Madrid, 16 de octubre de 1974. El Presidente del Tribunal, E. Muñoz Fernández.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

21074

HESOLUCION del Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero por la que se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y exclui-dos a la oposición para cubrir tres plazas de Auxiliares administrativos en dicho Organismo.

Expirado el plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en la oposición para cubrir tres plazas de Auxiliares administrativos convocadas por Resolución de esto Instituto de 15 de julio de 1974, publicada en el «Bolotín Oficial del Estado» de 2 de septiembre de 1974, y de conformidad con la norma 4.1, de la misma, se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluídos. Contra la presente Resolución, los interesedos podrán interponer, en el plazo de quince días, a partir del siguiente a la publicación en el «Boletín Oficial del Estado», la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Administrativo.

Número de inscripción	Nombre v apellidos	Número del D. N. I.
	Admitidos	
1.	D. Maria Isabel Pereira Castañares	2,079,970
2	D." Maria Isabel Moreno Civantos	1,395.300
3	D.º María Luisa Fernandez Guirao	253 977
4	D Montserrat Mateos Esteban	2.095.592
3	D. Maria Paz Martinez Arquero	850.379
6	D * Trinidad Crucita Ferrerc-Centeno	10.174.322
7	D. Concepcion Osanz Juan	17.116.702
	Excluidos	
	Ninguno.	

Madrid, 17 de octubre de 1974 .- El Director del Instituto, Jaime Nosti.